

MURAL

Guadalajara, Jal.
México

EXPRESIÓN DE JALISCO

Viernes 13 de septiembre de 2019

ESTRENAN BAÑOS NEUTROS

KATIA DIEGUEZ

Dylan, estudiante transgénero de 16 años de la Prepa 6 de la UdeG dijo basta a la discriminación en las aulas, interpuso una denuncia y le concedieron la primera acción de inclusión en esta institución.

Tras ser discriminado en clase de educación física, cuando un profesor se negó a reconocerlo como chico y le pidió que pateara el balón en

el turno de las mujeres, Dylan denunció ante la Defensoría de Derechos Universitarios.

La respuesta: instalaron dos baños de género neutro. "Me sentí humillado y fue que decidí poner una queja. Somos la comunidad más invisibilizada", dijo.

Según Dante Haro, defensor de los derechos universitarios, instalarán más baños similares; hoy anunciarían otros en Chapala.



La Prepa 6 de la UdeG ya tiene dos baños neutros, para personas en transición o que no se identifican con algún género.



Esto se implementó tras una denuncia de discriminación interpuesta por Dylan (der.), estudiante transgénero. Abraham Arellano lo ayudó con la querrela.

@sos_mural

mural.com/comunidad

COMUNIDAD

VIERNES 13 / SEP. / 2019 / comunidad@mural.com / Editor: Christian Ortiz

HOY ☀️ MÍN. 16°C MÁX. 27°C SÁB. 14 ☀️ MÍN. 15°C MÁX. 27°C DOM. 15 ☀️ MÍN. 15°C MÁX. 28°C

PARA HOY

MAÑANA

☀️ 17°C

☁️ 10% 21°C

TARDE

☀️ 23°C

☁️ 55% 27°C

NOCHE

☁️ 19°C

☁️ 90% 22°C

Carlye Barrera